MENSAJE DE LA doctora Pauline Green

Presidenta de la Alianza Cooperativa Internacional



Hola apreciados colegas cooperativistas de Colombia.

Mi nombre es Pauline Green y soy la Presidenta de la Alianza Cooperativa Internacional.

a sido un enorme placer para mí ser la Presidenta precisamente en este Año Internacional de las Cooperativas y no tengo palabras suficientes para expresar cuán fantástico ha sido este año.

Para nosotros como cooperativistas este año ha sido un enorme regalo dado por las Naciones Unidas y alrededor de todo el mundo, mientras he visitado las cooperativas de cada continente, he tenido el gran privilegio de ver cómo nuestro movimiento inspira a las personas a poner el rumbo de sus vidas en las manos correctas. Sentir que ellos realmente hacen la diferencia para el futuro de sus niños, de sus comunidades y para el futuro del mundo; para construir un mundo mejor como las Naciones Unidas nos ha recomendado para este gran año.

Uno de los aspectos claves para nosotros este año es trabajar por un promisorio futuro para nuestro movimiento. El 31 de diciembre de este año no va a ser suficiente darnos la mano, darnos una palmadita en la espalda y decir que tuvimos un año fantástico. Eso sería un error. Debemos en cambio pensar cómo mantenemos el avance de este movimiento.

Nuestro movimiento casualmente nunca había sido tan eficiente como este año. Unidos hemos demostrado el tamaño de nuestro movimiento, su fuerza, la capacidad que nosotros tenemos de atender comunidades locales, pero además, de hacer mucho más hacia el futuro.

Nosotros sabemos que el mundo sufre muchas crisis en este momento: crisis en el mundo desarrollado, colapso financiero y recisión, algunos difíciles sucesos de lo que yo llamo economías de avión, en muchos países de Suramérica, por ejemplo. En la carrera rápida de este mundo y del desarrollo, en las comunidades rurales y en las comunidades urbanas, todo lo que eso significa para las condiciones de trabajo y la destrucción de formas tradicionales de vida para las personas, también eso crea problemas.

Nosotros creemos que nuestro movimiento tiene mucho que hacer al respecto y también en el mundo desarrollado, donde aún existen personas tratando de luchar en contra de la pobreza, tratando de educar a sus niños y tratando de construir una mejor vida. En todas las áreas del mundo, nuestro movimiento tiene algo que ofrecer para el futuro y ustedes saben que en momentos como este, con colapsos financieros, nuestro movimiento no solo se ha mantenido estable y a salvo, sino que además ha crecido.



Nosotros hemos publicado acerca de las 300 cooperativas más grandes en el mundo, en un documento que hemos denominado "El monitor cooperativo mundial". En este monitor se muestra que estas 300 grandes empresas cooperativas valen en conjunto más de 2 trillones de dólares. Esto es equivalente al producto interno bruto de Italia, uno de los países más ricos del mundo.

Entonces ustedes pueden ver cómo nuestro movimiento ha mantenido su fuerza e integridad, y porqué, por las personas que conforman la base del movimiento, porque nosotros no invertimos en las más riesgosas estructuras financieras del mundo.

Estamos buscando ofrecer a nuestros miembros un buen servicio y durante este periodo, bancos cooperativos, mutuales y uniones de crédito no han colapsado. Nosotros no hemos recibido medidas de rescate de los gobiernos y no hemos recibido excepciones en el pago de impuestos.

El sector financiero cooperativo no solo ha continuado creciendo, sino que ha permitido a las personas y sus pequeños negocios, realmente mantener la economía en movimiento, mientras los grandes competidores de otros sectores han colapsado.

Entonces podemos llenarnos de orgullo de lo que nuestro movimiento ha logrado este año y lo que debemos hacer ahora es sentirnos orgullosos del futuro que vamos a ayudar a construir. Al final de este año la ACI está orgullosa de dejar una huella para la década de las cooperativas.

Nosotros estamos seguros de que en el año 2020 el movimiento cooperativo alrededor del mundova a ser el

más rápido y creciente modelo empresarial. Y nosotros creemos esto porque podemos ver que el mundo está buscando algo diferente, buscando poner el interés económico de las personas en el centro de quienes toman las grandes decisiones económicas. Nosotros no dejamos a las personas a la merced de nuestras decisiones.

Por eso vemos que quienes toman las decisiones económicas alrededor del mundo deben tener en cuenta nuestro modelo de negocio, permitiendo que ocupemos un lugar en la mesa. Merecemos un lugar en el Banco Mundial. Como movimiento cooperativo merecemos un lugar cuando quienes toman las decisiones acuden a escenarios como el G20.

Nosotros merecemos ser mirados como un modelo económico que provee soluciones para las personas en cada rincón del mundo

Ustedes en Colombia tienen un activo y vibrante movimiento Cooperativo y les quiero agradecer por todo lo que han hecho para construir este movimiento, para ayudar cada vez a un mayor número de personas de su propio país y mostrarles el valor de un modelo económico que pone sus intereses en el centro de sus preocupaciones.

Gracias por esto y por ayudarnos en este camino, para que en un futuro, no solo en Colombia, en Suramérica, y en todo el mundo, la familia de las empresas cooperativas continúe creciendo para florecer.

Este es nuestro movimiento colegas y buscaré la manera de visitarlos próximamente en los años venideros.

Muchas gracias por todo lo que ustedes han hecho este año.